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Durante Consulta Pública online, realizada pelo Idefl or-Bio, os produtores rurais, os ve-
readores de Paranaíta e o prefeito Osmar Mandacaru disseram NÃO e reafi rmaram o que 
já haviam dito na primeira Audiência presencial na Gleba São Benedito: a não criação da 
Unidade de Conservação (UC) foi unânime, com a rejeição dos indígenas.              Página - 8

CONSULTA PÚBLICA

Paranaíta se opõe à criação de
unidade de conservação em Gleba

CDL e Senai:
descontos em
cursos de
qualifi cação
Os associados da CDL Sinop, 
seus colaboradores e benefi ci-
ários previamente indicados 
vão ter descontos em alguns 
cursos de educação profi s-
sional promovidos pelo Senai 
em Sinop. Uma parceria entre 
CDL e Senai dará descontos 
que vão de 10% a 20%, depen-
dendo a escolha em cursos na 
unidade local.                  Página -4

SÉRIE D

Nova Mutum perde para o 
Uberlândia e é eliminado

O Nova Mutum está fora da Série D do Campeonato Brasileiro. 
No domingo, a equipe acabou perdendo do Uberlândia por 2 a 0 – 
gols de Daniel e Felipe Pará. O jogo de ida havia fi cado em 1 a 1, cujo 
gol de empate foi sofrido nos acréscimos da partida.       Página -6

ASSESSORIA

CAMINHONEIROS DE MT

Durante assinatura do contrato para a construção da primeira Ferrovia Estadual 
de Mato Grosso, o governador Mauro Mendes citou o benefício para manuten-
ção de rodovias, e garantiu: “a ferrovia não vai tirar emprego de caminhoneiros”.        
                    Página -3
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EMPREGOS MANTIDOS
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RONDONÓPOLIS, 
CUIABÁ E SINOP:
VOOS DIRETOS
PARA 9 DESTINOS

AZUL LINHAS AÉREAS
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EM SINOP:
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Perdi minha princesa, quase acreditei que 
tinha honra, que era justo e belo. Mas sou 
nada, sempre serei nada, trai, enganei, te 
perdi

Hoje volto para o lar. Uma terra onde 
tem palmeiras, papagaios, tatu-bola, 
gente conversando nas calçadas, crian-
ças nas ruas, sim, volto para pequena 
casa onde nasci, molequei, namorei, en-
fi m, fui feliz.

Cada lembrança, é como uma dose 
de um bom vinho, que ao acalmar a 
alma, traz a tormenta. Eu achava que ti-
nha a vida toda para conquistar cada pe-
dacinho dos meus mais loucos sonhos, e 
como sonhei. Galã de novela, jogador de 
futebol, magnata industrial, mas no fi m 
só temos migalhas.

Os anos não passam, eles voam, como 
as lágrimas ao vento. Choramos quando 
se vão entes queridos, ídolos, e desaba-
mos como castelos de areia diante do 
amor não realizado, da traição, dos nos-
sos pequenos pecados.  Será nossa alma 
assim tão pequena, por isso brigamos 
por pouca coisa, por retalhos de afeto. 
Que Deus tenha piedade de minha alma.

Queria parar nas praças, chamar, me-
lhor gritar a plenos pulmões para todos 
os afl itos e desesperados, aqueles que 
esperam o dia nascer feliz, e perdoar to-
dos: melancólicos, putas tristes, broxas, 
covardes e até a mim mesmo.

Pergunto-me se eu já fui feliz?...Sim, 
por alguns momentos, os mais inespe-
rados, como na despedida de solteiro 
do meu primo Celso, quando fi quei com 
aquela antiga vedete, a rainha do bum-
bum dos anos 70, teve a vez que ganhei 
uma bolada no jogo do bicho, sonhei 
com o veado, e pimba. Quando fui a Ci-
nema pela primeira vez, Tarzan, Chaplin, 
os amados faroestes, enfi m, um mundo 
que brilhava nos olhos.

Tive muitas namoras, a Raquel, Júlia, 
Ana, Serafi na, Dona Selma, minha vizi-
nha, Nana, a fogosa mulher do bombeiro 

Celso, minha prima Lívia, a Carminha da 
quitanda, as mulheres da noite, e outras 
que a memória apagou, lembrando ape-
nas das pernas de uma, dos cabelos cor 
de fogo de outra. Fui amado ou amei? 
Não sei. Fui honesto comigo, ou corria 
atrás de ilusões, do furor do sexo, das pai-
xões de uma noite de verão. Sei que sinto 
apenas um vazio.

Hoje estou aqui, sozinho neste quarto 
de hotel, e penso em você, na saudade 
que sinto, de tudo que não vivi. Quem me 
dera penetrar em sua mente, descobrir 
como te fazer feliz, e acreditar que fomos 
felizes, e que nossos amigos nos enten-
dem. Mas cada vez que olho no espelho 
da vida só vejo faltas, brigas, um mundo 
invertido, o avesso da alegria.

Garrafa de vodka quase no fi m, dois 
maços de cigarro vazios, 100 contos de 
réis na carteira, uma passagem de trem 
para Pasárgada, que nunca irei pegar. 
Queria ser metal, para aguentar raios e fu-
rações, enfrentar os dragões da maldade 
que cospem fogo em meu peito.

Será sina, um louco devaneio dos deu-
ses, criar um ser nasce chorando, desaba 
de culpa, chora até secarem as lágrimas, ri 
dos outros, e trai. Oh, a carne é fraca, mas 
a alma é mais fraca ainda, o que somos, 
talvez essa seja a pergunta primordial das 
fi losofi as mais antigas.

Perdi minha princesa, quase acredi-
tei que tinha honra, que era justo e belo. 
Mas sou nada, sempre serei nada, trai, en-
ganei, te perdi. A verdade sobre mim me 
assombra, minha estupidez é destruidora, 
meu descaso com seus sentimentos me 
condenou, agora com a corda no pesco-
ço, percebo o que não existe mais, e me 
despeço nesta carta, carta de um suicida, 
de um covarde. Mãe, me perdoa!

Nietzsche: “Para aquele que tanto so-
fre por si, só há salvação na morte rápida”.

EDUARDO FACIROLLI É FILÓSOFO

Crônicas de uma pandemia: a 
verdade sobre mim

Partindo para outra
o procedimento.

Em questão de alguns minutos eu 
estava saindo da loja com meu novo 
chip em mãos, e o agendamento para 
o dia 15 de setembro, às 07h00, para 
que o processo seja feito.

Estou escrevendo este texto jus-
tamente na véspera, ainda 
com minha linha ativa no 
chip da Oi. O que resta, ago-
ra, é torcer para que a migra-
ção ocorra de forma tranqui-
la, que eu não me incomode 
mais, e que os serviços da 
operadora que escolhi fun-

cionem bem, afi nal, em uma época 
como a que vivemos, envolvido em 
um monte de atividades ao mesmo 
tempo como eu costumo ser, fi car 
quase sem internet toda vez que sai 
da cobertura de uma rede wifi  é, no 
mínimo, frustrante.

E a gente vai fi cando por aqui. 
Suas opiniões, sugestões e críticas 
são muito importantes, e você pode 
entrar em contato pelo fone (66) 
99971-6500, pelo e-mail, lsmussi@
hotmail.com ou visitar nosso perfi l 
em facebook.com/paginadocareca. 
Do mais um grande abraço, e até a 
próxima, se Deus quiser!

Não é a primeira vez que eu faço portabilidade em meu número princi-
pal. A outra migração, da Vivo para a Oi, foi excelente. Espero que, agora, 
também seja uma decisão com bons frutos. Caso isso não ocorra, basta 
portar para outra, afi nal, ao menos por hora, não foi fazer nada que me 
fi delize na operadora, ao menos até ter certeza de que os serviços são, 
realmente, de qualidade.

CLIC 
FINAL 

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Tenho falado, nos últimos tem-
pos, sobre minha insatisfação com 
a internet móvel da Oi e minha saga 
para migrar minha linha principal 
para a concorrência, como forma de 
buscar uma conexão melhor. Não vou 
dizer que a “aventura” é das mais di-
vertidas, mas eu sabia que 
enfrentaria uma série de pe-
quenos contratempos no ca-
minho.

Passado o prazo solicita-
do pela Oi para cancelar meu 
plano (como já falei, eu po-
deria ter acionado a opera-
dora de destino, que se encarregaria 
de fazer os cancelamentos na Oi, mas 
preferi fazer eu mesmo, por conta do 
plano, dependente na linha e tudo 
mais) era hora de partir para a loja da 
operadora escolhida para solicitar a 
portabilidade.

O atendimento passou longe de 
ser dos melhores. Quem estava ali 
fez um trabalho basicamente mecâ-
nico, sem qualquer “emoção”. Aque-
la coisa bem fria, que faz você pen-
sar se não havia alguém com mais 
vontade de trabalhar para ocupar o 
cargo. Seja como for, após realizar o 
pagamento (adiantado, algo deixado 
muito claro pela atendente logo que 
sentei em sua frente) partimos para 

EDUARDO FACIROLLI

Barrar os supersalários

Não bastassem a infl ação em alta e o risco de racio-
namento de energia, o caos decisório que emana do Pla-
nalto se mostra o principal fator de insegurança a minar 
as chances de retomada econômica.

Com foco nas eleições e tendo abandonado uma 
agenda econômica consistente, o governo Jair Bolsona-
ro recorre a sucessivos improvisos, que vão se tornando 
cada vez mais deletérios e custosos.

O exemplo mais recente é a majoração do Imposto 
sobre Operações Financeiras (IOF), de modo a arrecadar 
R$ 2,1 bilhões até o fi m do ano para custear a criação do 
Auxílio Brasil, o novo programa assistencial que preten-
de substituir o Bolsa Família, politicamente associado à 
gestão petista.

Como a lei proíbe o lançamento da iniciativa duran-
te o ano eleitoral e ao mesmo tempo exige que sejam 
identifi cadas fontes de receita, a opção do governo foi 
iniciá-lo a partir de outubro, com o encerramento do au-
xílio emergencial. A fonte de custeio veio de uma medida 
tributária que não depende de aprovação do Congresso.

Toda a decisão é errada, a começar pelo desvio de 
fi nalidade do IOF, um imposto de natureza regulatória 
na área monetária e creditícia.

O aumento do custo do crédito para pessoas físi-
cas (de 1,5% para 2,04%) e empresas (de 3% para 4,08%), 
além disso, vem em péssimo momento, num quadro de 
endividamento elevado, juros já em alta e economia em 
desaceleração.

Quanto à ação social, a exigência legal de nova fon-
te de fi nanciamento só se coloca porque o governo in-
siste em modifi car o programa existente —que não im-
pede o aumento do benefício, desde que haja cortes em 
outras áreas. A falta de capacidade de planejar e fazer 
escolhas, porém, prenuncia o problema maior, que será 
a discussão do Orçamento de 2022.

Sem capacidade ou disposição do governo para 
gerir sua base parlamentar e confrontar a voracidade 
do centrão por recursos, são enormes as incertezas que 
cercam a tramitação da peça no Congresso. Será preciso 
solucionar nas próximas semanas uma série de temas 
complexos, como o custeio do Bolsa Família que se pre-
tende ampliar, os precatórios majorados por decisão ju-
dicial e o aumento da dotação para emendas pretendido 
pelos parlamentares.

Por enquanto, em vez de propostas serenas e fi r-
meza nas negociações, o que se vê é a busca por atalhos, 
como o parcelamento dos precatórios e a tentativa de 
aprovar a qualquer custo a péssima reforma do Imposto 
de Renda.

Haveria espaço para a ampliação dos benefícios so-
ciais para até R$ 300 ao mês se fosse levada a cabo uma 
negociação ampla, de modo a reduzir o montante de 
precatórios sujeitos ao teto de gastos e cortar parte das 
emendas. Mas chegar a tal entendimento exige discipli-
na e organização, atributos de que o governo não dispõe.

Editorial

Mais uma gambiarra

PAIAGUÁS 2022
Pré-candidata a deputada federal pelo Pros, 

a advogada Gisela Simona afi rmou que o parti-
do ainda aguarda a defi nição dos candidatos 
ao Paiaguás para decidir que caminho tomar 
em 2022. Segundo ela, o Pros não terá candida-
to à presidência da República ou ao Governo do 
Estado. Em nível nacional, os fi liados fi carão 
livres para apoiarem o candidato que quise-
rem. Já em MT, o partido aguarda a defi nição 
para se manifestar ofi cialmente. Com Mendes 
indo à reeleição, a tendência é estar com o de-
mocrata.

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!

UM ADVERSÁRIO
A MENOS
Postulantes ao Senado em Mato Grosso tor-

cem para que o ministro da Infraestrutura Tar-
císio de Freitas vá bem nas pesquisas de inten-
ção de voto para o governo de São Paulo. Assim 
ele se animaria a concorrer ao Palácio Bandei-
rantes e não sairia ao Senado por Mato Grosso, 
deixando o caminho livre para os candidatos 
locais. A candidatura de Freitas em São Paulo é 
um sonho dos bolsonaristas, que gostariam de 
vê-lo substituindo João Doria.

Crédito: Arquivo pessoal
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Será preciso solucionar uma série de te-
mas complexos, como o custeio do Bolsa Fa-
mília que se pretende ampliar, os precatórios 
majorados por decisão judicial e o aumento da 
dotação para emendas pretendido pelos par-
lamentares
“ “ Dois homens de 30 e 21 anos foram presos, acusados de sequestro e homi-

cídio da vítima identifi cada como William Sant’Ana, 21 anos, na última sexta (17), 
em Sinop. Os suspeitos confessaram que participaram do crime e informaram 
onde haviam ocultado o corpo da vítima. Segundo o BO, após a PM solicitar 
análise local de uma tornozeleira eletrônica à Agência Regional de Inteligência 
(ARI), foi verifi cado que o homem de 30 anos esteve na hora e no local do cri-
me. Diante das informações, os policiais iniciaram patrulhamento pelo bairro 
Boa Esperança e localizaram o primeiro suspeito. No momento da abordagem, 
o suspeito confessou o crime e contou que a vítima teria praticado um crime 
de estupro e que durante o sequestro, dentro do carro, a quadrilha havia feito 
vídeochamada por celular mostrando a vítima para integrantes de uma orga-
nização criminosa.
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Mendes garante: “Ferrovia não vai 
tirar emprego dos caminhoneiros”
DA REPORTAGEM
Mídia News

O governador Mauro 
Mendes (DEM) afirmou nes-
ta segunda-feira (20) que há 
um equívoco por parte da 
população que acha que a 
construção da Ferrovia Esta-
dual, cujo contrato foi assina-
do nesta segunda-feira (20), 
irá “tomar” o emprego dos 
caminhoneiros que atuam 
no transporte da produção 
do campo. A ferrovia irá ligar 
Rondonópolis a Lucas do Rio 
Verde e a Cuiabá e se conec-
tará com a Malha Paulista, 
que leva até o Porto de San-
tos. Em entrevista ao jornal 
Bom Dia Mato Grosso, da TV 
Centro América, Mendes afir-
mou que o que deve ocorrer 
é uma mudança do perfil do 
trabalho exercido pela cate-
goria. “O progresso vem, cria 
novas oportunidades e não 
vai tirar o emprego de nin-
guém. Só vai mudar o perfil e 
a distância que ele vai percor-
rer”, disse.

“Talvez um caminhão 
que anda mil km para pegar 
uma carga e entregar em ou-
tro ponto, demorando três ou 
quatro dias para fazer essa 
viagem, vai fazer uma viagem 
de 300 km. Vai fazer uma por 
dia, porque vai ter muita ge-
ração de carga”, acrescentou.

Mendes disse, ainda, 
que o modal ajudará na me-
lhoria da logística no Estado 
e trará benefício direto à ma-
nutenção das rodovias. Para 

MELHORIA DA LOGÍSTICA. Governador cita benefício para manutenção de rodovias; contrato foi assinado ontem
Foto: Mayke toscano

Mauro Mendes assinou contrato para obra da Ferrovia Estadual

ele, Mato Grosso terá duas 
histórias para contar: uma 
antes e outra depois da am-
pliação dos trilhos. “Hoje, te-
mos milhares de carretas por 
dia transportando nas rodo-
vias de Mato Grosso, levando 
dezenas de toneladas, geran-
do muito trânsito pesado que 
acaba estragando as nossas 
estradas nesses longos per-
cursos”, afirmou.

CONTRATO
E OBRAS
O governador assinou o 

contrato com a Rumo Logís-
tica S/A nesta segunda. A em-
presa será responsável pela 
construção, implantação e 
exploração de 730 km da 
ferrovia estadual, uma obra 
estimada em R$ 11,2 bilhões. 
“É um investimento robusto, 
talvez um dos maiores inves-
timentos privados em curso 
no Brasil”, disse Mendes.

As obras devem ser re-
almente iniciadas apenas em 
2022, em razão das etapas a 
serem cumpridas para licen-
ciamento ambiental e desa-
propriação. O democrata afir-
mou que pediu celeridade à 
Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente para a tramitação 
do processo de licenciamen-
to, mas salientou que todos 
os ritos e prazos legais serão 
respeitados.

“Terminada essa fase, 
imediatamente a empresa 
fica autorizada a iniciar as 
obras. Tem todo um roteiro 
a seguir, de desapropriação 

por onde passa, de alguns 
cuidados na elaboração do 
projeto executivo, mas te-
mos certeza que tudo isso irá 
acontecer de maneira muito 
rápida e muita célere”, disse.

laboratórios planejam pedir autorização para
que vacina seja aplicada

Metas são referentes ao 2º quadrimestre deste ano

Foto: Reginaldo de souza

Foto: divulgação

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Em audiência pública 
promovida na manhã de on-
tem (20) no Centro de Even-
tos Ari José Riedi no Rota do 
Sol, a Administração Munici-
pal de Sorriso fez a avaliação 
do cumprimento das metas 
fiscais relativas ao segun-
do quadrimestre deste ano 
e também apresentou a Lei 
de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) para 2022.

A análise do histórico de 
receita arrecadada de 2021 
está em R$ 354.030.275,85, o 
que corresponde à execução 
de 76,24% da meta estipulada, 
que é de R$ 464.370.000,00. 
Em relação à Receita Primá-
ria, o Município apresenta 
um superávit primário de R$ 
54.7 milhões, uma vez que 
teve uma receita primária 
de R$ 325.2 milhões e uma 
despesa primária inferior de 
R$ 270.5 milhões. Em relação 
ao cumprimento dos índices 

legais, a Prefeitura já aplicou 
até o momento 24,11% da re-
ceita resultante de impostos 
em educação, com o inves-
timento de R$ 55.864.509, o 
valor mínimo estipulado em 
legislação é de R$ 57.930.524, 
correspondente a 25% da 
receita-base, estipulado em 
R$ 231.722.095; valor que será 
aplicado até fim do ano.

Já em relação aos in-
vestimentos na área da saú-
de, a Administração foi além 
e garantiu a aplicação de 
27,81% neste setor, quando 
a lei estipula 15%. O valor in-
vestido em saúde foi de R$ 
64.433.089, quando o valor 
mínimo estipulado era de R$ 
34.758.317, em relação à re-
ceita-base de R$ 231.722.095. 
Quanto aos gastos com folha 
de pagamento, o Município 
também segue cumprin-
do a legislação, mantendo 
a destinação de 40,74% dos 
recursos para a manuten-
ção da folha de pagamento, 
quando o limite máximo de 

PFIZER

Vacina contra covid 
protege  crianças de 
5 a 11 anos

SORRISO

Município apresenta avaliação do 
cumprimento de metas fiscais 

DA REPORTAGEM

A Pfizer e a BioNTech 
disseram, ontem (20), que a 
vacina contra covid-19 que 
desenvolveram em parceria 
induz uma resposta imune 
robusta em crianças de en-
tre 5 e 11 anos de idade. Os 
laboratórios planejam pedir 
autorização para que a vaci-
na seja aplicada nessa faixa 
etária às autoridades dos Es-
tados Unidos (EUA), da Euro-
pa e de outros locais o mais 
rápido possível. As empresas 
dizem que a vacina gerou 
resposta imune nas crianças 
de 5 a 11 anos em seu ensaio 
clínico de fases 2 e 3, e os 
resultados se equivalem ao 
que observaram anterior-
mente entre pessoas de 16 
a 25 anos. O perfil de segu-
rança também foi, em geral, 
comparável ao da faixa etá-
ria mais elevada, afirmaram.

“Desde julho, casos pe-
diátricos de covid-19 aumen-
taram em cerca de 240% nos 
Estados Unidos, enfatizando 
a necessidade de saúde pú-
blica de vacinação”, disse o 
presidente executivo da Pfi-
zer, Albert Bourla, em comu-
nicado à imprensa.

“Os resultados desse 
teste fornecem uma funda-
ção sólida para buscar auto-
rização de nossa vacina para 
crianças entre 5 e 11 anos, e 
planejamos entregar o pedi-
do à FDA (agência regulado-
ra dos EUA) e outros regula-
dores com urgência.”

Autoridades norte-
-americanas de saúde de 
alto escalão acreditam que 

os órgãos reguladores po-
dem tomar uma decisão so-
bre a vacina, se é segura e 
eficaz em crianças mais no-
vas, três semanas após a en-
trega pelos laboratórios dos 
pedidos de autorização, dis-
seram à Reuters neste mês.

As internações e mor-
tes por covid-19 aumenta-
ram nos Estados Unidos, nos 
últimos meses, devido à va-
riante Delta do novo corona-
vírus, altamente contagiosa. 
Casos pediátricos da doença 
também estão em alta, par-
ticularmente porque crian-
ças com menos de 12 anos 
não estão sendo vacinada. 
Não há, no entanto, nenhu-
ma indicação de que, além 
de ser mais transmissível, 
a Delta seja mais perigosa 
para crianças.

Uma autorização rá-
pida ajudaria a mitigar um 
potencial aumento de casos 
no outono do Hemisfério 
Norte, especialmente com 
as escolas já abertas em 
todo os EUA. A vacina Pfizer/
BioNTech já está autorizada 
para aplicação em crianças 
a partir de 12 anos em vários 
países, incluindo os Estados 
Unidos.

No ensaio clínico, as 
crianças entre 5 e 11 anos 
receberam uma dose de 10 
microgramas da vacina, um 
terço da dose dada a pesso-
as com mais de 12 anos. As 
empresas disseram esperar, 
até o quarto trimestre deste 
ano, os dados sobre como a 
vacina atua em crianças en-
tre 2 e 5 anos e em bebês de 
6 meses a 2 anos.

Deputados cobram esclarecimentos de aplicação de 
recursos do Fethab

Foto: JlsiQueiRa / alMt

DA REPORTAGEM

A Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) da Renún-
cia e Sonegação Fiscal, da As-
sembleia Legislativa de Mato 
Grosso (ALMT), aprovou ontem 
(20) Requerimento de autoria 
do deputado estadual Wilson 
Santos (PSDB) que convoca o 
presidente da Associação Bra-
sileira dos Produtores de Soja 
(Aprosoja Brasil), Antônio Gal-
van, a prestar depoimento.

O parlamentar, que pre-
side as investigações, desta-
cou que a Associação recebe 
anualmente recursos do Fun-
do Estadual de Transporte e 
Habitação (Fethab), o que le-
vou a imprensa divulgar nas 
últimas semanas a suspeita 
de malversação de dinheiro 

público.
“Não é caça às bruxas, ou 

simplesmente a ideia de gerar 
constrangimento a alguém. A 
CPI busca respostas a respeito 
disso e daremos a oportunida-
de do presidente da Aprosoja 
dar suas explicações e con-
tribuir com sugestões para a 
melhoria da arrecadação de 
nosso Estado”, disse.

O deputado Carlos Ava-
lone (PSDB) também defen-
deu a convocação. “Todos nós 
estamos surpreendidos com 
as notícias das últimas sema-
nas. Agora, vamos oportunizar 
a sociedade ter pleno conhe-
cimento das ações da Aproso-
ja. Até para o próprio Antônio 
Galvan, é uma oportunidade 
de prestar esclarecimentos”. 
O Requerimento de convoca-

ção também foi aprovado pe-
los deputados Valmir Moretto 
(Republicanos) e Ondanir Bor-
tolini, o Nininho (PSD). No pe-
ríodo de 2019 a 2021, a Aproso-
ja recebeu R$ 138 milhões do 

governo do Estado, via Fethab. 
O dinheiro é resultado de um 
convênio para fortalecer o 
Instituto Mato-grossense do 
Agronegócio (Igro), conforme 
Lei estadual criada em 2019.

comprometimento da recei-
ta corrente líquida é de 54%, 
frente à receita-base de R$ 
460.278.651. “Nosso desafio é 
manter os gastos com a folha 
dentro da legalidade, valori-
zando o servidor público com 
boas condições de trabalho e 
todos os recursos necessários 
para seguir prestando um 
atendimento de qualidade 
ao cidadão”, destaca o prefei-
to de Sorriso, Ari Lafin.

“É muito importante 
que todos os cidadãos acom-
panhem estes números que 
estão disponíveis no site da 
Prefeitura (site.sorriso.mt.gov.
br) e são explicados nestas 
audiências, o que cumpre o 
princípio da transparência 
da gestão pública e também 
permite que cada sorrisen-
se possa opinar e contribuir 
com a gestão dos recursos 
públicos”, comenta o secr

APROSOJA BRASIL

comissão aprova convocação de 
Galvan para prestar depoimento

Conforme Mendes, ape-
sar da previsão de que os tri-
lhos efetivamente cheguem 
em 2025 e os ramais que che-
gam a Nova Mutum e Lucas 
do Rio Verde sejam finaliza-

dos até 2028, a empresa pre-
vê a entrega do primeiro ter-
minal da ferrovia estadual em 
dois anos. “Eles preveem que 
em 2 anos já terão o primeiro 
terminal sendo ativado entre 

Primavera do Leste e Cam-
po Verde, o que já traz um 
grande benefício, porque ela 
já captura carga daquela re-
gião. E na sequência, ela con-
tinua subindo”, completou.
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Parceria entre CDL e Senai oferece
descontos em cursos de qualificação
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Os associados da Câma-
ra de Dirigentes Lojistas (CDL) 
Sinop, seus colaboradores e 
beneficiários previamente in-
dicados vão ter descontos em 
alguns cursos de educação 
profissional promovidos pelo 
Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Industrial (Senai) em 
Sinop. Uma parceria entre 
CDL e Senai dará descontos 
que vão de 10% a 20%, depen-
dendo a escolha em cursos na 
unidade local.

O primeiro convênio ex-
clusivo foi assinado pelo presi-
dente Marcos Alves, a gerente 
Vanusa Ires, o gerente do Se-
nai/Sinop, Bruno Cavalcante, 
e o colaborador Elizeu Weck.

“Entre os desafios que-
remos formar pessoas com 
qualificação para dar retorno 
às empresas, indústrias aqui 
na região Norte. Este é o pri-
meiro convênio no estado 
assinado com uma entida-
de representativa da classe 
empresarial com foco em 
aperfeiçoamento profissio-
nal. Estamos muito felizes e 
acreditamos que vá quali-

ficar   centenas de pessoas 
contribuindo para o desen-
volvimento local, emprego e 
renda”, comentou Cavalcante.

Para habilitação técnica, 
pessoas jurídica e física, o des-
conto é de 20%. Já as demais 
modalidades, 15% para pessoa 
jurídica e 10% para a física. São 
cursos de iniciação, qualifica-
ção, aperfeiçoamento profis-
sional e de aprendizagem in-
dustrial. Os descontos destes 
convênios não abrangem os 
cursos do formato “combo”.

Entre os cursos progra-
mados estão técnicas de ora-
tória, técnico em segurança 
do trabalho, técnico em ele-
trônica, panetones clássicos e 
gourmets, sobremesas nata-
linas, técnicas para produção 
de doces gourmet, entre ou-
tros que serão programados.

Já no combo, que não 
faz parte dos descontos, o 
Senai oferece instrumentista 
industrial, eletrônica maker 
e soldador multiprocesso, to-
dos com aulas no mês de ou-
tubro.

As vagas são limitadas 
e os candidatos deverão con-
sultar a programação com os 
requisitos para a matrícula 
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Parceria oferece cursos profissionalizantes 

SINOP. Descontos vão de 10% a 20%, dependendo a escolha em cursos na unidade local

nos cursos.  
De acordo com Alves, a 

missão é integrar a classe em-
presarial de Sinop, represen-
tando-a na busca de soluções 
e prestando a ela serviços de 

alto nível, visando o desenvol-
vimento sustentável da eco-
nomia local. 

“O anseio em Sinop é por 
mão de obra qualificada. Exis-
tem muitas vagas, mas pouca 

gente que preencha os requi-
sitos. A CDL está de portas 
abertas, queremos atuar des-
sa forma, com intercâmbios, 
trazendo mais opções aos lo-
jistas e colaboradores”, disse.

DA REPORTAGEM

Você é uma pessoa que 
gosta muito de mar e praias, 
mas mora em Mato Grosso e 
considera bastante antes de 
fazer uma viagem? Saiba que, 
a partir de agora, isso ficará 
bem mais fácil.

A distância de mais de 
2 mil km do litoral brasileiro 
aproximará o Mato Grosso das 
praias nordestinas e de outros 
destinos. Isso porque, de olho 
na alta temporada de verão, a 
Azul Linhas Aéreas desenvol-
veu uma malha com voos iné-
ditos – e diretos – que conec-
tarão Cuiabá, Rondonópolis e 
Sinop a 9 novos destinos.

A partir de dezembro, 
os mato-grossenses contarão 
com operações da companhia 
com voos diretos para Salva-
dor e Porto Seguro, na Bahia. 
Outro destino turístico que 
terá voos partindo de Cuiabá 
será Foz do Iguaçu, de onde os 
turistas poderão chegar com 
facilidade as famosas Catara-
tas.

Além das cidades turís-
ticas, a Capital também terá 
operações inéditas para Pre-
sidente Prudente e Ribeirão 
Preto/SP; Londrina e Maringá/
PR; Navegantes/SC; e Porto 

DA REPORTAGEM

As altas produtividades 
de trigo no Cerrado podem 
levar o Brasil nos próximos 
anos a ser autossuficiente 
na produção do grão. E isso 
se deve, em grande parte, 
ao cultivo em dois sistemas 
de produção: trigo irrigado 
e trigo de safrinha na região. 
A cultivar BRS 264, desen-
volvida pela Embrapa e que 
ocupa 70% da área cultivada 
com trigo na região, bateu 
novamente o recorde mun-

DA REPORTAGEM

A Intenção de Consu-
mo das Famílias (ICF) na 
capital mato-grossense re-
gistrou alta de 5,5% em se-
tembro sobre o mês anterior 
e chegou a 73,4 pontos, pa-
tamar próximo do verif icado 
no início do ano (73,5 pon-
tos).

A análise do Institu-
to de Pesquisa e Análise da 
Fecomércio (IPF-MT) sobre 
os dados da Confederação 
Nacional do Comércio (CNC) 
destaca o percentual bem 
superior do registrado em 
setembro de 2020, quando 
atingia 59 pontos, uma alta 
de 24,4%.

A pesquisa apresen-
tou a quarta melhora con-
secutiva, mantendo a série 
de alta que começou em 
maio, quando apresentava 
66,3 pontos. O bom desem-
penho foi puxado pelas fa-
mílias que recebem até 10 
salários mínimos, com alta 
de 5,7% na variação mensal 
e de 24,5% no comparativo 
anual.

Para o presidente da 

Fecomércio-MT, José Wen-
ceslau de Souza Júnior, a 
situação da economia está 
entrando em tendência de 
crescimento. “Os últimos in-
dicadores são ótimos para 
a economia, como pode ser 
observado na questão da 
empregabilidade, onde me-
nos pessoas disseram estar 
sem emprego”, explicou.

Em maio, 16,1% disse-
ram estar desempregadas, 
contra 9,6% verif icado neste 
mês na pesquisa. O levan-
tamento foi feito com 500 
pessoas na capital mato-
-grossense. Com relação aos 
impactos da pandemia por 
Covid-19, o diretor de pes-
quisas do IPF-MT, Maurício 
Munhoz, frisou que, aparen-
temente, a economia já não 
é tão influenciada pela pan-
demia. “Acreditamos que 
(a economia) voltou ao seu 
ritmo normal”. No entanto, 
Munhoz ressaltou o risco da 
alta inflação no país. “O bom 
desempenho da pesquisa 
pode ser afetado por uma 
nova ameaça: a inflação, que 
registrou a maior alta dos úl-
timos 19 anos no Brasil”.

Aeroporto de Sinop terá voo direto para Porto Seguro 

Inflação registrou mais um aumento em setembro 

AZUL LINHAS AÉREAS

Cuiabá, Rondonópolis e Sinop terão 
voos diretos para nove destinos

TRIGO NO CERRADO

Cultivar da Embrapa bate recorde
mundial de produtividade

AUMENTO EM SETEMBRO

Risco de inflação alta 
não freia intenção de 
consumo dos 
cuiabanos
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dial de produtividade diária: 
9.630 kg/ha, isto é 80,9 kg/
ha/dia, ou 160,5 sc/ha, colhi-
dos pelo produtor Paulo Bo-
nato, de Cristalina/GO.

O produtor já era o re-
cordista mundial de produ-
ção de trigo por hectare/dia. 
Em setembro de 2020, ele co-
lheu 8.544 kg/ha, isto é 74,9 
kg/ha/dia, ou 142,4 sc/ha de 
grãos da cultivar BRS 264 em 
uma área de 50,8 hectares 
sob pivô central de irrigação. 
“Acreditávamos mesmo que 
ele poderia aumentar essa 

O Senai está oferecen-
do aos empresários também 
uma proposta de prestação 
de serviços de consultoria em 
tecnologia, em diversos seg-
mentos.

Alegre/RS.
Cuiabá receberá, ainda, 

incremento de frequências 
para São Paulo, Curitiba, Belo 
Horizonte, Vilhena e Ji-Paraná/
RO. Rondonópolis terá uma 

oferta inédita, com ligações 
para Maringá e direto para 
a praia, num voo para Porto 
Seguro. O destino no litoral 
sul da Bahia também contará 
com voos da Azul partindo de 

Sinop.
As passagens para todos 

os novos voos já estão disponí-
veis em todos os canais oficiais 
de venda da Azul. Veja mais 
em www.voeazul.com.br.

produtividade. Para isso, fo-
ram feitos ajustes no manejo 
durante o ciclo da cultura. O 
potencial dessa cultivar é im-
pressionante em termos de 
produtividade e precocidade 
“, comemorou o pesquisador 
da Embrapa Cerrados, Júlio 
Albrecht.

Segundo o presiden-
te da COOPA-DF, José Gui-
lherme Brenner, além do 
trigo irrigado, também deve 
contribuir para o aumento 
da produção nacional a in-
trodução do cultivo do trigo 

safrinha. O chefe-geral da 
Embrapa Cerrados, Sebas-
tião Pedro, concorda que o 
cereal é uma opção muito 
boa para a segunda safra no 
centro-oeste. “Essa cultura é 
uma alternativa importante 
para o sistema de produção 
do Cerrado. 

Recordes mundiais de 
produtividade estão sendo 
batidos na região. Agora, es-
tamos trazendo opções de 
trigo sequeiro para produzir 
em safrinha depois da soja.”, 
informou.



PREFEITURA MUNICIPAL DE CONFRESA – MT 
AVISO DE RETIFICAÇÃO DE EDITAL DE LICITAÇÃO E NOVA DATA DA 

SESSÃO
PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 055/2021

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 199/2021.A Prefeitura de Confresa, Estado de 
Mato Grosso, através da Pregoeira, torna público a retifi cação de edital e NOVA 
DATA para abertura das propostas. A Reunião para realização do PREGÃO 
ELETRÔNICO SRP N° 055/2021, cujo objeto é PREGÃO ELETRÔNICO DE 
REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL E FUTURA AQUISIÇÃO DE EQUI-
PAMENTOS E MOBILIÁRIOS PARA COMPOR O AMBIENTE DA COZINHA 
DO HOSPITAL MUNICIPAL DE CONFRESA/MT, será dia 30 de SETEMBRO 
de 2021 as 09h00 (horário ofi cial de Brasília). O Edital retifi cado e seus anexos 
estarão disponíveis na sala do Departamento de Licitações e Contratos no en-
dereço citado acima, Confresa.org, no link https://sic.tce.mt.gov.br/118/assunto/
listaPublicacao/id_assunto/2079/id_assunto_item/8653, no site www.bnc.org.br,  
no e-mail: licitaconfresa@hotmail.com, de segunda à sexta-feira, tel. Contato  
(66) 3564-1818.    Confresa-MT, 17 de setembro de 2021.

PALANNA OLIVEIRA BEZERRA
PREGOEIRA - PORTARIA N° 126/2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONFRESA – MT 
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP – N° 059/2021
PROCESSO LICITATÓRIO N° 207/2021.A Prefeitura de Confresa-MT, através 
da Pregoeira e equipe de apoio, torna público para todos os interessados que 
se encontra instaurada a licitação na modalidade PREGÃO na forma ELETRÔ-
NICO - N° 059/2021 - do tipo Menor Preço Item, de acordo com as Leis em 
vigência. O Edital e seus anexos estarão disponíveis na sala do Departamento 
de Licitações e Contratos, no site Confresa.org   no link do Portal da Transparên-
ciahttps://sic.tce.mt.gov.br/118/assunto/listaPublicacao/id_assunto/2079/id_as-
sunto_item/8653, no site www.bnc.org.br, no e-mail:  licitaconfresa@hotmail.com  
e de segunda à sexta-feira no telefone  (66) 3564-1818, RAMAL  31, citando o n° 
do edital em questão. OBJETO: PREGÃO ELETRÔNICO REGISTRO DE PRE-
ÇOS PARA AQUISIÇÃO DE BRINQUEDOS DESTINADOS ÀS CRIANÇAS QUE 
FAZEM PARTE DAS FAMÍLIAS INSERIDAS NOS PROGRAMAS SOCIAIS, EM 
COMEMORAÇÃO AO DIA DAS CRIANÇAS E FINAL DE ANO, JUNTO AO MU-
NICÍPIO DE CONFRESA-MT.DAS PROPOSTAS: *DO RECEBIMENTO: Inicia 
dia 21/09/2021 AS 08hs30min.*DO ENCERRAMENTO DE RECEBIMENTO: Dia 
30/09/2021 AS 13hs30min.*ABERTURA DAS PROPOSTAS: Dia 30/09/2021 AS 
14hs00min. *INICIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: DIA 30/09/2021 
AS 14hs30min Endereço eletrônico: www.bnc.org.br,OBS: HORARIO OFICIAL 
DE BRASÍLIA.Confresa-MT, 17 de setembro de 2021.

PALANNA OLIVEIRA BEZERRA
PREGOEIRA - PORTARIA N° 0126/2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO/MT
EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA Nº 002/2021

Aviso Credenciamento de Pessoa Jurídica Habilitada Para Serviços Médicos 
Complementares - OBJETO: CREDENCIAMENTO PARA CONTRATAÇÃO 
DE PESSOA JURÍDICA HABILITADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
MÉDICOS PLANTONISTAS, CONSULTAS ESPECIALIZADAS E EXAMES DE 
DIAGNÓSTICOS POR VALOR UNITÁRIO CONFORME TABELA DE PREÇOS 
(ANEXO I) E TERMO DE REFERÊNCIA (ANEXO II).- PERÍODO, LOCAL E 
DATA DE ABERTURA: Recebimento de envelopes contendo a documentação 
de 22 de Setembro de 2021 a 25 de Outubro de 2021, no horário das 12:00 às 
17:00 horas, na Sede Administrativa da Prefeitura Municipal de Peixoto de Aze-
vedo/MT, situada na Rua Ministro César Cals, nº 226, Centro, nesta cidade. Ses-
são Pública para abertura dos envelopes será às 14:00h do dia 25 de Outubro 
de 2021.- AQUISIÇÃO DO EDITAL: Os interessados poderão obter o presente 
Edital de Chamada Pública 002/2021, sem quaisquer ônus ou recolhimento de 
taxa, diretamente na sala da Comissão Permanente de Licitação, na Sede Admi-
nistrativa, de segunda à sexta-feira, no horário das 12h às 18h, pelo telefone (66) 
3575-5100, e-mail: licitacao_peixotodeazevedo@hotmail.com ou pelo site: www.
peixotodeazevedo.mt.gov.br.Peixoto de Azevedo-MT, 17 de Setembro de 2021.

Cheila Migliavaca
Presidente – CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO-MT
AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N.º 01/2021

Tipo: Menor Preço Por Item. A Prefeitura Municipal De General Carneiro-Mt, 
Através De Sua Pregoeira, Torna Público, Para Conhecimento Dos Interessa-
dos, Que Encontra-Se Aberta Licitação Na Modalidade Pregão Eletrônico Srp, 
Que Será Realizada No Dia 04/10//2021, Às 08:30 Horas, (Horário De Brasília) 
No Portal Www.Bll.Org.Br, Conforme Especifi cado No Edital De Licitação Pregão 
Eletrônico Srp Nº 01/2021. Informamos Que O Edital Se Encontra-Se Disponível 
Nos Sites Www.Bll.Org.Br E Www.Generalcarneiro.Mt.Gov,Br. Maiores Informa-
ções Pelo Telefone (66) 3416-1215.Objeto Da Licitação: Registro De Preços Para 
Futura E Eventual Aquisição De Trator Agricola 4x4, Potencia Minima De 105 Cv, 
Cambio Com 12 Velocidades A Frente E 04 A Ré, Com Capota Rops Conforme 
Específi cos Do Termo De Referência E Proposta Convênio 910725/2021-Su-
perintendência De Desenvolvimento Do Centro-Oeste (Sudeco) Município De 
General Carneiro – Mt.Entrega Das Propostas: A Partir De 21/09/2021 No Portal: 
Www.Bll.Org.Br. General Carneiro – Mt, 20 De Setembro De 2021.

AGLEIDISTELLY ALMEIDA CAPELI LOPES
Pregoeira Ofi cial

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO-MT
AVISO LICENCIAMENTO

A Prefeitura de General Carneiro – MT, CNPJ: 03.503.612/0001-95, torna pú-
blico que requereu junto a Secretaria de Estado de meio Ambiente – SEMA a 
Licença de Operação Pesquisa / LOP para a atividade de extração de cascalho 
no Distrito de Paredão Grande, com fi nalidade para obras civis públicas, sem 
EIA/RIMA.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA PARA AS NEGOCIAÇÕES CO-
LETIVAS 2021/2022. O SINTTRONORMAT – SINDICATO DOS TRABALHA-
DORES NO TRANSPORTE RODOVIÁRIO DO NORTE DE MATO GROSSO, 
através do seu presidente e nos termos das disposições contidas nos Estatuto 
Social do Sindicato e no Artigo 611, §1º da CLT CONVOCA TODOS TRABA-
LHADORES, ASSOCIADOS OU NÃO, FUNCIONÁRIOS DA EMPRESA TRANS-
PORTES RODOVIARIOS GIANESINI LTDA, INTEGRANTES DA BASE TERRI-
TORIAL REPRESENTADA PELO SINDICATO, NA CIDADE DE LUCAS DO RIO 
VERDE/MT, PARA PARTICIPAREM DA ASSEMBLEIA QUE SERÁ REALIZADA 
NOS DIAS 25, 26, 27, 28, 29 E 30 DE SETEMBRO DE 2021, nos seguintes 
horários e endereço: Horário: 1) Primeira convocação às 08:00hs, com a pre-
sença da maioria simples dos interessados e Segunda e última convocação às 
09:00hs, com qualquer número dos presentes, fi cando as assembleias perma-
nentes até as 17hs00mins dos respectivos dias. Local: Rua Goiânia, n° 1469/S, 
Bairro Alvorada CEP 78.455-000 – Lucas do Rio Verde/MT. Assuntos da Pauta: 
A) - Análise Discussão e aprovação da proposta de Acordo Coletivo de Trabalho 
oferecida pela empresa retro citada; B) - Deliberar acerca da delegação de pode-
res à Diretoria do Sindicato para realizar negociações com as empresas, nos ter-
mos do §1° do Artigo 611 e Artigo 616 da CLT e, ainda, instaurar Ação de Dissídio 
Coletivo de Trabalho, caso seja necessário; C) - Deliberar sobre a delegação de 
poderes para à Diretoria do SINTTRONORMAT, para constituir Advogados para 
assessorar juridicamente as negociações com os representantes patronais dos 
seguimentos econômicos; D) - Deliberar sobre a criação de uma comissão de 
negociação, e que a assembleia se torne permanente até a assinatura dos ins-
trumentos normativos que vierem a ser fi rmados, ou até o julgamento do Dissídio 
Coletivo, se for o caso; E) – Demais assuntos inerentes a pauta. Sinop’ MT 20 
de agosto de 2021. Jaime Sales de Oliveira – Presidente SINTTRONORMAT. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA UBIRATÃ

TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 033/2020 – DATA 17/09/2021– 
OBJETO: PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE EXECUÇÃO E VIGÊNCIA, PRE-
VISTO NA CLÁUSULA OITAVA – DOS PRAZOS E VIGÊNCIA, ITEM 8.1 E 8.2 
- CONTRATADO:  BR PAVING CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI CNPJ 
N.º 15.264.721/0001-86 – PRAZO DE EXECUÇÃO E VIGENCIA:16/03/2022  

LOCAÇÃO / ALUGUEL
KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
01 quarto, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua Sonia Maria, nº 
12 , Bairro Jardim das 
Azaleias na cidade de 
Sinop/MT. Valor: R$ 
500,00 (quinhentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço, 
portão eletrônico e 
cerca elétrica. Endereço: 
Avenida Notre Dame, 
Quadra 13, Lote 11, Bairro 
Residencial Paris na 
cidade de Sinop/MT. 

VENDAS

66 3535-1000
PUBLICAÇÕES OFICIAIS CLASSIFICADOS
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IMOMAR EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA - CNPJ: 13.475.156/0001-
70, localizada na Rod. MT-449, S/N, Km 6,4, Sala 02, Zona Industrial 02, município 
de Lucas do Rio Verde (MT) torna público que requereu junto a SEMA/MT a libe-
ração das Licenças Prévia – LP e de Instalação – LI para a atividade de “Lotea-
mentos para fi ns industriais” para o Licenciamento Ambiental do LOTEAMENTO 
INDUSTRIAL VII, localizado na Linha 01, S/N, LT 01B, QD999, ST 41, Lucas do Rio 
Verde/MT. Responsável Técnico: ENG. SANITARISTA-AMBIENTAL NILDO BOR-
GES – (65) 9.8402-6157 – eng.nildo@gmail.com

DALIA FERREIRA DOS SANTOS, CPF N°: 550.672.719-49, PROPRIETÁRIA 
DO IMÓVEL RURAL DENOMINADO FAZENDA VALE DA LUA I - SITUADO NA 
ESTRADA ATLÂNTICA S.N – ZONA RURAL –, NO MUNICIPIO DE SINOP – MT, 
TORNA PÚBLICO QUE REQUEREU À SEMAMT SECRETARIA ESTADUAL DE 
MEIO AMBIENTE/MT A LICENÇA POR ADESÃO E COMPROMISSO - LAC. SEM 
MAIS A DECLARAR

JKS - LUBRIFICANTES E COMBUSTIVEIS PARA AVIACAO LTDA, CNPJ nº 
10.367.305/0005-13 com sede à Rodovia MT 222 S/N – EM ANEXO AO AERO-
PORTO DE SINOP/MT, torna público que requereu junto à Secretaria de Estado 
de Meio Ambiente (SEMA/MT), a renovação da Licença de Operação para ativida-
de: Comércio varejista de combustíveis para veículos automotores (aviação). Eng. 
Agrícola e Ambiental Fernanda Oliveira (66) 9 9998 - 6898.

SERVICE METALFORTE E ESTRUTURAS METALICAS LTDA, CNPJ 
13.258.952/0001-51, torna público que requereu junto a SAMA/SORRISO/MT, a 
Alteração de razão social e Alteração de atividade para serviços de Fabricação de 
artefatos de cimento para uso na construção / Fabricação de estruturas metálicas, 
localizada na Rua Delmiro Gouveia, N 1490, LOTE 19 – QUADRA 13, Industrial 
Leonel Bedin, Município de Sorriso/MT, não foi determinado EIA-RIMA. (TOP PRO-
JETOS 3544-0266)

ESCRITURAS
INFORMAÇÕES:

66 99901-5287
Falar com Priscila

L IBERADAS

Instituto de Mediação e Negociação Aplicada

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS
AVISO DE LICITAÇÃO

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO RP N° 103/2021
Recebimento das propostas: a partir do dia 21 de setembro de 2021, às 
08:00 horas. (horário de Brasília - DF). Do encerramento das propostas: 
dia 20 de outubro de 2021, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF). Data 
de abertura das propostas: dia 20 de outubro de 2021, às 09:00 horas. 
(horário de Brasília - DF). Início da sessão de disputa de preços: dia 20 de 
outubro de 2021, às 09:05 horas. (horário de Brasília - DF). OBJETO: 
REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual aquisição de 
equipamentos, materiais hospitalares e odontológicos. LOCAL DA 
REALIZAÇÃO DO CERTAME: https://bllcompras.com/ Maiores 
informações poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no Paço 
Municipal Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do 
Parecis MT, ou pelo telefone 65 3382 5100 / 5108, o edital na integra 
poderá ser retirado pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br.
Campo Novo do Parecis-MT, 20 de setembro de 2021.

Leandro Nery Varaschin
Pregoeiro
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EDITAL DE INTIMAÇÃO 

 
 

O Oficial Registrador de Registro de Imóveis, Títulos e Documentos, serviço 
extrajudicial situado na Rua Cuiabá, nº 218, Setor Leste, Bairro Centro em Colíder-
MT, no uso de suas atribuições legais, FAZ SABER a todos quanto o presente edital 
vierem, ou dele conhecimento tiverem, que tramita por este Serviço Registral, 
Requerimento de Intimação do devedor EVANDRO ALVES DE SOUZA QUEIROZ, 
inscrito no CPF nº 825.267.451-87, com os seguintes endereços:- a) Av. Presidente 
Tancredo Neves, 1239, Nossa Senhora da Guia, Colíder/MT; b) Av. Presidente 
Tancredo Neves, 114, Setor Leste, Colíder/MT, onde figura como requerente BANCO 
BRADESCO S.A., CNPJ nº 60.746.948/0001-12, com endereço Núcleo Cidade de   
Deus,   s/nº,   Vila   Yara   -   Osasco/SP, objetivando a intimação do devedor a quitar 
o débito vencido referente ao Empréstimo nº 83760. Pelo presente edital fica 
devidamente INTIMADO, o devedor, o qual devera saldar seu débito no prazo 
improrrogável de 15 (quinze) dias, contados a partir da terceira e última publicação do 
presente, o que deverá ser feito perante o Credor, estando referidos autos à disposição 
de eventuais interessados nos termos do §1º do art. 26 da Lei 9.514/97, ficando, 
assim, intimado o devedor EVANDRO ALVES DE SOUZA QUEIROZ, supra 
qualificados, para que paguem seus débitos, inclusive juros convencionais e demais 
encargos contratuais legais, além das despesas de cobrança e de intimação, sob pena 
de ser promovida a consolidação da propriedade em nome do Credor Fiduciário 
BANCO BRADESCO S.A. Colíder-MT, 20 de Setembro de 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ROGERIO CAMPOS FERREIRA 
REGISTRADOR PUBLICO 

 
Certidão Digital 

 
Certifico e dou fé que esta é um Edital 
de Intimação em formato digital, e tem 
valor de original. Colíder/MT, Assinada 
por: ROGERIO CAMPOS FERREIRA Selo 
Digital: BPZ 98026. Valor: R$ 35,90. 
Confira a validade em: 
www.tjmt.jus.br/selos 

ROGERIO 
CAMPOS 
FERREIRA:9
8234773100

Assinado de forma 
digital por 
ROGERIO CAMPOS 
FERREIRA:9823477
3100 
Dados: 2021.09.20 
13:40:57 -04'00'

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA
AVISO DE CREDENCIAMENTO N° 002/2021

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestar serviços 
médicos na realização de cirurgias de média complexidade no Hospital 
Maria Zélia no Município de Marcelândia/MT.  Os interessados deverão 
apresentar a Documentação de Habilitação e Termo de Aceite, na sala de 
licitações da Prefeitura Municipal de Marcelândia/MT, situada na Rua Dos 
Três Poderes, nº 777 – Centro, no período Compreendido entre os dias 
06/10/2021 e 05/10/2022. O edital completo encontra-se no Site: 
www.marcelandia.mt.gov.br (Ícone: Licitações) ou na sala de licitações da 
Prefeitura Municipal de Marcelândia- MT, INFORMAÇÕES: Secretaria 
Municipal de Saúde - Telefone: (66) 3536- 2450 e Prefeitura Municipal de 
Marcelândia – (66) 3536-3100. Publique-se.
Marcelândia/MT, 20 de setembro de 2021.

Ricardo Roncolatto Mendes
Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

AVISO DE RATIFICAÇÃO

DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 020/2021

O Sr. CELSO LUIZ PADOVANI, Prefeito Municipal de Marcelândia, 

Estado de Mato Grosso, comunica a quem possa interessar que, após a 

análise detalhada dos elementos constantes dos autos, RATIFICOU, 

conforme disposto no art. 26 da Lei 8666/93, com fulcro no Artigo 24, 

Inciso II da Lei Federal 8.666/93 e alterações, a DISPENSA DE 

LICITAÇÃO nº 020/2021, a favor da contratação da empresa EXTRA 

MAQUINAS S/A, inscrita no CNPJ nº 19.293.041/0002-22, objetivando a 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 

REVISAO DE 50  HORAS EM MOTONIVELADORA E  PA 

CARREGADEIRA DE INTERESSE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

OBRAS, MOBILIDADE E SERVIÇOS URBANOS, perfazendo o valor 

total de R$ 7.480,00 (sete mil, quatrocentos e oitenta reais).

Marcelândia/MT, 20 de setembro de 2021.

Celso Luiz Padovani

Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

EXTRATO NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL N° 030/2021

O Município de Marcelândia-MT, no uso de suas atribuições, através de 

seu Fiscal de Atas de Registro de Preços Sr. Gustavo Espindola Benicio, 

vem por meio deste, NOTIFICAR a empresa D.P. DE SOUZA COMÉRCIO 

DE PNEUS E BORRACHAS portadora do CNPJ/MF nº 21.711.134/0001-

90, para que no prazo de 48 (quarenta e oito horas), realize a entrega dos 

itens solicitados por esta municipalidade através das Notas de 

Autorização de Despesas n° 5717, 5719 e 5720 de 08 de setembro de 

2021, referente a Ata de Registro de Preços nº 057/2020 e Pregão 

Eletrônico nº 022/2020. Informa-se que decorrido o prazo sem que haja 

cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia/MT, tomará as 

medidas cabíveis ao caso.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

EXTRATO NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL N° 031/2021

O Município de Marcelândia-MT, no uso de suas atribuições, através de 

seu Fiscal de Atas de Registro de Preços Sr. Gustavo Espindola Benicio, 

vem por meio deste, NOTIFICAR a empresa PNEUS BARBOSA LTDA 

portadora do CNPJ/MF nº 14.481.695/0001-85, para que no prazo de 48 

(quarenta e oito horas), realize a entrega dos itens solicitados por esta 

municipalidade através da Nota de Autorização de Despesas n° 5718 de 

08 de setembro de 2021, referente a Ata de Registro de Preços nº 

058/2020 e Pregão Eletrônico nº 022/2020. Informa-se que decorrido o 

prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de 

Marcelândia/MT, tomará as medidas cabíveis ao caso.

 

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL - Nº. 043/2021 
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da equipe de pregoeiro 
(a), comunica a todos os interessados que realizará no próximo dia 
05 de outubro de 2021 às 09h30min na sede da Prefeitura 
Municipal, a “PREGÃO PRESENCIAL PARA CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA PARA SERVIÇOS DE SERRALHEIRO NA 
MONTAGEM E DESMONTAGEM DA ÁRVORE DE NATAL DO 
MUNICÍPIO DE MATUPÁ/MT”. Maiores informações através do 
Edital nº. 0100/2021, que está disponível no site 
http://www.matupa.mt.gov.br/Administracao/Portais/ e pode ser 
solicitado pelo e-mail atendimento@matupa.mt.gov.br ou junto à 
sede da Prefeitura Municipal localizada da Av. Hermínio Ometto, 
101, ZE-022, fones (66) 3595-3100 das 07h00min às 11h00min. 

Matupá – MT, 20 de setembro de 2021 
ALEXSANDRA TOSTA BATISTA 

Pregoeira Oficial 
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Foto: AssessoriA

DA REPORTAGEM

O Nova Mutum está fora 
da Série D do Campeonato 
Brasileiro. No domingo (19), a 
equipe acabou perdendo do 
Uberlândia por 2 a 0 – gols 
de Daniel e Felipe Pará – e foi 
eliminada na segunda fase 
da competição. O jogo de 
ida havia ficado em 1 a 1, cujo 
gol de empate foi sofrido nos 
acréscimos da partida.

Esta, inclusive, foi a pri-
meira derrota da história do 
Nova Mutum jogando em 
seu estádio. Até hoje, o Valdir 
Doilho Wons não havia visto 
uma derrota sequer.

O jogo começou muito 

Esta foi a primeira derrota em casa na história do clube

SÉRIE D

Nova Mutum perde para o
Uberlândia e é eliminado

bem para o Azulão, que do-
minou as ações durante todo 
o primeiro tempo. Porém, 
na segunda etapa a equipe 
mineira fez dois gols e con-

seguiu se impor até o fim da 
partida.

A partir de agora, o Azu-
lão da Massa volta suas aten-
ções para a Copa Verde 2021, 

a primeira competição regio-
nal que a equipe disputará na 
era profissional. O torneio dá 
vaga para a Copa do Brasil do 
ano que vem 2022.

Abel vai igualar marca de Cuca
em reencontro na Libertadores
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O reencontro de Abel 
Ferreira e Cuca na Libertado-
res não será especial apenas 
porque o confronto desta 
terça (21) entre Palmeiras e 
Atlético-MG, às 20h30, abre 
disputa por uma vaga na de-
cisão do torneio sul-america-
no.

Finalistas do torneio no 
ano passado, o português 
agora vai igualar o atleticano 
como o treinador que mais 
vezes comandou o Verdão no 
Allianz Parque: 35 vezes. Se-
gundo Abel, Cuca é o favorito 
no confronto.

Abel foi contratado em 
novembro do ano passado e 
nunca contou com a presen-
ça de torcedores nas arqui-
bancadas. 

Ele soma atualmente 34 
jogos pelo local e ainda vive a 
expectativa do retorno do pú-
blico aos estádios, algo que 
foi importante na passagem 
de Cuca pelo Verdão.

O número de jogos, 
porém, poderia ser maior se 
não fossem as suspensões e 
o período de férias do portu-
guês na Europa no início do 
Paulistão - João Martins diri-
giu a equipe sem seis jogos, 
enquanto Vitor Castanheira 
ficou no banco em uma par-
tida.

Cuca tem em seu currí-
culo 35 partidas no comando 
palmeirense na arena. A pri-
meira passagem rendeu o tí-
tulo do Brasileirão de 2016. 

A segunda, no ano se-
guinte, foi interrompida an-

tes do fim do contrato.
Contra o Atlético-MG, 

Abel tenta fazer o Palmeiras 
largar na frente na briga por 
mais uma classificação para 
a final da Libertadores e tam-

Foto: CésAr GreCo Foto: MArCos ribolli

Abel Ferreira na chegada ao Allianz Parque Cuca passou pelo Palmeiras entre 2016 e 2017

MAIORES DA ARENA. Português está a um jogo de empatar com atleticano em números de partidas no Allianz Parque

bém melhorar os números 
da equipe como mandante. 
O retrospecto na temporada 
atual, iniciada em março, é o 
com mais derrotas do Verdão 
no local desde a inauguração, 

em novembro de 2014. Já fo-
ram oito em casa em 24 par-
tidas, sendo três nos últimos 
cinco confrontos.

Em janeiro, Abel Fer-
reira e Cuca duelaram pelo 

título da edição de 2020 da 
Libertadores. 

No Maracanã, o Palmei-
ras venceu o Santos com um 
gol nos acréscimos do segun-
do tempo. 

CBB anuncia contratação do técnico do Flamengo

Foto: DivulGAção

DA REPORTAGEM

A Confederação Bra-
sileira de Basquete (CBB) 
anunciou nesta segunda (20) 
a contratação de Gustavo de 
Conti para o posto de novo 
técnico da seleção brasileira 
masculina. O cargo estava 
vago após a saída do croata 
Aleksandar Petrovic que não 
conseguiu levar o time para 
as Olimpíadas de Tóquio. 
Agora o treinador do Fla-
mengo vai acumular funções 
e seguir no comando do time 
rubro-negro enquanto busca 
levar o Brasil às Olimpíadas 
de Paris, em 2024.

De Conti tem 41 anos e 
se destacou por quase toda a 
carreira no Paulistano, de São 
Paulo, que comandou entre 
2010 e 2018 e conquistou dois 
títulos, o Campeonato Pau-
lista 2017 e o NBB 2017/2018. 
Há três temporadas, Gustavi-
nho é o treinador da equipe 

BASQUETE

Gustavo de Conti é o novo
técnico da seleção masculina

Galo pode, com premiações, aumentar caixa e ajudar a 
encerrar o ano no verde

Foto: twitter

DA REPORTAGEM

O sonho de reconquis-
tar a América persiste no 
Atlético-MG. Junto a ele es-
tão milhões de reais, valores 
importantes para a saúde 
financeira do clube. O duelo 
com o Palmeiras, que terá o 
primeiro capítulo nesta ter-
ça-feira, em São Paulo, vai de-
finir quem avança à final da 
Libertadores e leva consigo 
ao menos mais R$ 31 milhões.

Para o Atlético, somar 
essa quantia resultará em 
um acumulado de premia-
ções no ano que superará R$ 
86 milhões. Esse montante, 
se alcançado, corresponde, 
praticamente, à metade da 
folha de pagamentos anual 
prevista pelo clube para 2021. 
Os dados do custo salarial 
para toda a temporada foram 
divulgados pelo Atlético no 
começo de setembro.

“Incluindo atletas, co-
missão técnica e funcionários 
de todas as unidades (Cidade 
do Galo, Sede Administrati-
va, Labareda e Vila Olímpica), 
a folha anual da instituição, 
hoje, não chega a 180 mi-
lhões de reais”.

Os R$ 31 milhões que 
estão em jogo para Atlético 
e Palmeiras referem-se à pre-

miação a ser paga ao time vi-
ce-campeão da Libertadores. 
Ou seja, quem levar a taça, 
embolsará uma importância 
muito superior: R$ 79 mi-
lhões de reforço no caixa. Até 
agora, o Atlético soma R$ 55,1 
milhões de prêmios na atual 
temporada, referentes às co-
tas da Copa do Brasil (R$ 15,1 
milhões por ter chegado à se-
mifinal) e da Libertadores (R$ 
40 milhões por avançar tam-
bém à semifinal).

Na sexta passada, o 
Atlético divulgou, pela pri-
meira vez na história do clu-
be, as demonstrações finan-
ceiras referentes ao primeiro 
semestre de um exercício. Se 
a previsão da folha de paga-
mentos anual, revelada ante-
riormente pelo clube, é infe-
rior a R$ 180 milhões, o custo 
total do futebol profissional 
superou R$ 137 milhões no 
período entre janeiro e junho 
de 2021.

Os 16 melhores colo-
cados serão contemplados 
financeiramente por seus 
desempenhos ao término da 
temporada. No ano passado, 
o campeão levou R$ 33 mi-
lhões. O vice ficou com R$ 
31,35 milhões. O terceiro - po-
sição do Galo em 2020 - ga-
nhou 29,7 milhões.

ATLÉTICO-MG

Vaga na final “abaterá” 
pelo menos metade da 
folha anual

do Flamengo, onde constrói 
uma carreira ainda mais vi-
toriosa. Pelo time carioca fo-
ram 3 títulos estaduais, dois 
campeonatos brasileiros e 
a Champions League das 
Américas, principal torneio 
do continente, 2020/2021.

A CBB buscou um téc-
nico brasileiro após 13 anos 
sob o comando de estrangei-
ros. Lula Ferreira foi o último 
brasileiro a ocupar o cargo e 
deu espaço para o espanhol 
Moncho Monalve em 2008. O 
argentino Ruben Magnano 
foi o treinador do Brasil entre 
2010 e 2017, e o croata Petro-
vic assumiu na sequência.

O primeiro grande ob-
jetivo de Gustavo de Conti à 
frente da seleção é a Copa 
América de 2022, no Brasil. 
A estreia, porém, será já em 
novembro, pela abertura 
das eliminatórias da Copa do 
Mundo de 2023, em dois jo-
gos contra o Chile.

No gramado, o portu-
guês festejou sua primeira 
conquista como treinador, 
enquanto o alvinegro, expul-
so no fim, viu a vitória palmei-
rense da arquibancada.
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Sinop agora tem visagismo de corte
JOSÉ ROBERTO GONÇALVES
jrgsinop@hotmail.com

A visagista Tati Bran-
dão chegou em Sinop há um 
mês, juntamente com a fa-
mília, em busca de um novo 
mercado de beleza e esté-
tica, que tem crescido cada 
vez mais e atraído profissio-
nais renomados de diferen-
tes regiões do país.

Para quem conhece 
pouco do visagismo, trata-se 
de um conjunto de técnicas 
usado para valorizar a bele-
za de um rosto. Maquiagem, 
cosméticos, tintura e corte 
de cabelo e design de so-
brancelhas, por exemplo, são 
algumas das práticas ado-
tadas. Para isso, é realizado 
um estudo das característi-
cas físicas e psicológicas da 
pessoa. No caso de Tati, ela é 
visagista de corte, com espe-
cialidade em chanel e long 
bob.

Embora tenha uma im-
pressão individual, ou seja, o 
intuito de refletir o lado in-
terior de cada um, o visagis-
mo compreende os formatos 
comuns do rosto humano. 
Assim, as linhas e traços são 
estudados para que sejam 
propostos cortes de cabelo, 
coloração, estilos de maquia-
gem e outros.

E para quem ainda pou-
co conhece sobre esta práti-
ca profissional, Tati Brandão 
explica em entrevista ao Diá-
rio do Estado MT o que é o vi-
sagismo, o seu trabalho e por 
que escolheu Sinop para mo-
rar e trabalhar. Ela também 
é embaixadora da Kérastase 
– marca importada do grupo 
L’Oreal –, líder mundial em 
produtos e tratamentos per-
sonalizados que satisfazem 
um simples desejo: ostentar 
um cabelo fabuloso.

DIÁRIO DO ESTADO 
MT: Você começou sua 
carreira bem nova. Onde e 
quando foi?

TATI BRANDÃO: Eu sou 
Itatiba, interior de São Pau-
lo, e comecei a trabalhar na 
cidade vizinha de Morunga-
ba. Eu tinha apenas 13 anos 
quando entre no salão da es-
posa do meu primo. Eu que-
ria que ela fizesse o meu ca-
belo, pedi muito e me ofereci 
para trabalhar meio período 
em troca daquele atendi-
mento. Eu estudava de ma-
nhã e ia para o salão à tarde. 
Menos de 10 dias depois eu 
já estava mexendo com ca-
belos – comecei fazendo es-
cova. E, hoje, eu faço de tudo: 
corte, mexas, visagismo...

DE: Aliás, vamos até fa-
lar sobre essa técnica. Con-
ta para nós o que é o visa-
gismo.

TB: O visagismo é o es-
tudo da imagem da pessoa. 
A preocupação não é apenas 
com as medidas da pessoa. 
Trata-se de um atendimento 
diferenciado. Eu gosto de ter 
um tempo com a cliente, en-
tendê-la, conhecê-la, criando 
um vínculo com ela. Preciso 
saber – e é essencial – saber 
o que ela quer expressar. 
Através do que ela me con-
ta e deseja, busco trazer um 
corte específico não só para 
o físico da pessoa, mas para 
o seu estado psicológico. 
Tem clientes que reclamam 
muito que não transparecem 
maturidade, muito por causa 
do rosto mais jovial. E a meta 
acaba sendo passar credibili-
dade. No visagismo, a gente 
chega juntas à decisão. Eu 
tento entender a pessoa, o 
que ela faz, com que tipo de 
público ela lida. Às vezes a 
cliente quer uma mudança 
radical. Mas será que ela está 
preparada para tal mudan-
ça?

DE: Acaba sendo um 
trabalho de psicóloga, in-
clusive.

TB: Olha, é bem por aí, 
porque eu preciso ouvir a 
cliente, estudar o melhor cor-
te e melhor trabalho que vai 
se adequar ao rosto e ao cor-
po dela. Porque o visagismo 
adentra na personalidade da 
pessoa, tudo isso encaixa no 
corte final. Há clientes que 
desejam um corte parecido 
com o de uma famosa que 
viu na internet e gostou, mas 
a gente precisa entender e 
eu vou mostrar se aquele 
determinado penteado vai 
combinar com o rosto dela.

DE: Trata-se, então, de 

um serviço pouco difundi-
do e praticado em Sinop?

TB: Eu venho trazer para 
cá essa novidade. De certa 
forma, o visagismo é uma te-
oria nova. O termo foi criado 
em 1937 por Fernand Aubry, 
um maquiador e cabeleirei-
ro francês. A palavra é uma 
tradução de ‘visagisme’, que 
vem de ‘visage’, que signifi-
ca “rosto”. E Sinop tem um 
enorme potencial, um am-
biente propenso para prestar 
um atendimento de quali-
dade na região. Na verdade, 
quero crescer esse tipo de 
atendimento diferenciado. 
Gosto de explicar o que eu 
estou fazendo, o que estou 
usando. Vim trazer essa novi-
dade: um atendimento per-
sonalizado. Tem gente que 
gosta de conversar, outras 
que preferem que lave rápi-
do o cabelo, mas o corte seja 
mais devagar. E Sinop tem 
potencial. As mulheres gos-
tam de estar sempre muito 
bem arrumadas e bem ves-
tidas.

DE: E como vocês che-
garam até aqui?

TB: Eu tenho uma tia 
que mora aqui, e morei aqui 
quando tinha 10 anos, já co-
nhecia a cidade. A cidade foi 
muito marcante na infân-
cia e eu sempre quis voltar. 
Há menos de um ano, uma 
prima que também mora-
va fora resolveu mudar-se 
para cá. Eu e meu marido 
viemos, reconhecemos a re-
gião e queremos aproveitar 
esse crescimento constante. 
Sinop é uma cidade nova e 
nós queremos crescer junto 
com ela!

DE: Além do visagis-
mo, quais suas outras espe-
cialidades?

TB: Eu sou especialista 
em chanel e long bob, além 
de franja bardot. Eu fiz mui-
tos cursos, mas a experiência 
adquirida em salões supera 
tudo. O dia a dia, o contato 
com as clientes, aquela von-
tade em conhecer e se aper-
feiçoar me fizeram chegar a 
esse perfil.

DE: Você pretende ofe-
recer cursos para cabelei-
reiras interessadas?

TB: Claro, penso sim 
em oferecer cursos. É uma 
das prioridades, tanto chanel 
quanto franja bardot, que 
tanta gente tem dificuldade 
em executar. Eu não tenho 
medo de ensinar. Quanta 
mais pessoas executando 
bem, mais pessoas procu-
ram este estilo. É difícil en-
contrar no país profissionais 
quem façam [o corte] com 
perfeição.

DE: Conta para nós 
como foi sua participação 
no reality show “Chanel 
Perfeito”.

TB: Eu amo fazer o corte 
chanel, e por isso me tornei 
especialista. Uma mulher 
com cabelo chanel atrai mui-
tos olhares. Gosto daquele 
corte que os bicos/pontas 
batem. E nesse contexto eu 
sigo [no Instagram] o Rô Si-
queira, especialista no as-
sunto. Ele divulgou o evento, 
eu fiz um vídeo e me inscrevi. 
Foi tudo muito rápido, e em 
pouco tempo quase 5 mil 
participantes se inscreve-
ram. Seriam 12 participantes, 
sendo que 6 já eram alunos 
dele. E eu fui uma das outras 
6 escolhidas para participar 
como profissional. Foi ótimo 
conviver e trocar experiên-
cias com os outros partici-
pantes.

DE: Além de toda essa 
experiência, você traz para 
Sinop também o título de 
Embaixadora da Kérastase?

TB: Conforme pesquisa-
mos, somente um salão em 
Sinop oferece esse modelo 
de negócio. Ser embaixadora 
da Kérastase no Brasil é uma 
grande honra. Para termos 
esse selo, é necessário enviar 
uma documentação ao pre-
sidente da empresa, localiza-
da na França, para que lá seja 
avaliado se aqui o espaço é 
apto a atender às necessida-
des.

Para você que quer co-
nhecer mais sobre o trabalho 
desenvolvido por Tati Bran-
dão e marcar um horário, 
basta acessar o perfil no Ins-
tagram: @taticristinabran-
dao.

Foto: Divulgação

Tati ao lado de Rô Siqueira, idealizador do reality Chanel Perfeito 

Quer conhecer o trabalho da visagista de corte? 
Acesse o perfil dela no Instagram 

BELEZA E ESTÉTICA. Recém-chegada de São Paulo, a visagista Tati Brandão também é embaixadora da Kérastase

PERSONALIDADE
DO INDIVÍDUO!

Para identificar a personalidade 
do indivíduo, Philip Hallawell (brasi-
leiro, que deu corpo ao conceito e ro-
bustez ao método, disseminando-o 
mundo afora) recomenda que sejam 
considerados os arquétipos de perso-
nalidade definidos pelo psicanalista 
Carl Jung. A partir deles é que são de-
finidos os temperamentos de beleza, 
que são quatro:

- Beleza sanguínea: é caracteri-
zada pela energia e vibração. É extro-
vertida, dinâmica, destemida e criati-
va. Sendo assim, transmite alegria e 
entusiasmo;

- Beleza colérica: é marcada pela 
atitude. Expressa força, coragem, de-
terminação, liderança e poder;

- Beleza fleumática: irradia sere-
nidade e espiritualidade. É meiga e 
acolhedora, além de amigável e diplo-
mática;

- Beleza melancólica: representa 
elegância, sensibilidade e sofistica-
ção. É uma beleza artística, que tem 
muito charme e inspira calma.

FORMATOS
DE ROSTO

Para haver o arranjo perfeito de 
beleza, o formato do rosto não pode 
ser ignorado. Eles são oito no total, e 
cada um deles possui suas particula-
ridades:

- Rosto redondo
- Rosto oval
- Rosto retangular
- Rosto quadrado
- Rostos triangular invertido
- Rosto losangular
- Rosto hexagonal de base reta
- Rosto triangular
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População, prefeito e Câmara são
contrários à criação de UC em Gleba
DA REPORTAGEM

Durante a segunda Con-
sulta Pública online, realiza-
da pelo Ideflor-Bio, na última 
sexta (17), os produtores rurais, 
os vereadores de Paranaíta e 
o prefeito Osmar Mandacaru 
disseram NÃO e reafirmaram 
o que já haviam dito na pri-
meira Audiência presencial 
na Gleba São Benedito: a não 
criação da Unidade de Con-
servação (UC) foi unânime e – 
inclusive – com a rejeição dos 
indígenas.

O estudo, segundo o pre-
feito, contém falhas e equívo-
cos. Não houve, também, um 
momento destinado a ouvir 
os produtores que ali estão 
há mais de 20 anos. Mandaca-
ru destacou que a Gleba São 
Benedito é uma das maiores 
produtoras de grãos e tem 
potencial de crescer ainda 
mais.

“Ela foi abandonada por 
anos e, agora, que poderia vi-
ver dias de glórias, vem o Go-
verno do Pará mandando go-
ela abaixo (SIC) uma UC que 
não tem nenhum apoio da so-
ciedade”, destacou o gestor.

O prefeito paranaitense 
ainda afirmou que não foi 
dada a oportunidade de o Po-
der Público, nem dos proprie-
tários, serem ouvidos, pois são 
os maiores interessados e afe-
tados. “Foi dada voz somente 
a algumas pousadas que que-
rem inviabilizar a produção 
agropecuária e alimentar o 
ego dos ambientalistas”.

Osmar Mandacaru ainda 

destacou que, se for preciso, 
junto com o Presidente Tuka, 
vai buscar audiência junto 
com ao governador do Pará, 
Helder Barbalho, Assembleia 
do Pará e demais autorida-

PARANAÍTA.  Em primeira audiência, foi reafirmado o NÃO para a criação de unidade na São Benedito

Prefeito durante Consulta Pública online 

Foto: AssessoriA

des. “O Governo do Pará está 
sendo levado ao erro e vamos 
tentar reverter isto”, disse Os-
mar. A Gleba São Benedito 
é uma filha que precisa ser 
cuidado pelos pais que são o 

Estado do Pará e Mato Gros-
so, Paranaíta e Jacareacanga. 
É uma região que carece de 
cuidados e não podemos es-
quecer a luta de cada um dos 
proprietários pela gleba.

Na Consulta online esta-
vam os vereadores Ruadaell 
Barbosa, Ismael Meireles, Nal-
do Silveira, Jalisson Cruz, além 
de secretários municipais e 
assessores. “Levaremos às 

últimas consequências e ins-
tâncias para que nosso povo 
seja ouvido e não queremos 
essa unidade no local e nos 
moldes proposto”, finalizou 
Osmar Mandacaru.
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